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	April 22, 2021

	
	
	

	ENTRE :

André Delorme

Demandeur

- et -

Agence du revenu du Québec et Procureur général du Québec

Intimés
	
	BETWEEN:

André Delorme

Applicant

- and -

Agence du revenu du Québec and Attorney General of Quebec

Respondents

	

	
	

	JUGEMENT

La requête en vue d’obtenir l’autorisation de déposer certains documents en version électronique seulement est accueillie. La requête pour joindre et la requête en prorogation du délai de signification et de dépôt des demandes d’autorisation d’appel des décisions de la Cour d’appel du Québec, datées le 1er octobre 2018 et le 25 janvier 2019, sont rejetées. La demande d’autorisation d’appel de l’arrêt de la Cour d’appel du Québec (Montréal), numéro 500-09-027648-187, 2020 QCCA 1295, daté du 6 octobre 2020, est rejetée avec dépens en faveur de l’intimée, l’Agence du revenu du Québec.

	
	JUDGMENT

[bookmark: BM_1_]The motion for permission to file certain documents solely in electronic format is granted. The motion to join and the motion for an extension of time to serve and file the applications for leave to appeal for the decisions from the Court of Appeal of Quebec, dated October 1, 2018 and January 25, 2019, are dismissed. The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montréal), Number 500-09-027648-187, 2020 QCCA 1295, dated October 6, 2020, is dismissed with costs to the respondent, Agence du revenu du Québec. 
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